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ATA DA 08ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dois dias do mês de Fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e dois, centésimo sep-
tuagésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
dezesseis horas e vinte minutos, o Ver-
eador Fred Procópio, declarou aberta a 
presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos inicio aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “Ad Hoc” o Vereador, Dr. Mau-
ro Peralta, que realizasse a leitura da ata 
anterior e do expediente. Realizada a lei-
tura da ata anterior, esta restou aprovada. 
EXPEDIENTE: Projetos de Lei nº 0809 e 
0811/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Lei nº: 0810/2022 do Vereador 
Fred Procópio; Requerimentos de Infor-
mação nº: 0878, 0879, 0880 e 0881/2022 
do Vereador Octavio Sampaio. Indi-
cações nº 0752, 0759 à 0762, 0764, 
0765, 0776, 0778 à 0784, 0789, 0791, 
0792, 0797 à 0799, 0801 à 0803 e 0805 à 
0808/2022. Terminada a leitura do Expe-
diente, o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre a 
volta as aulas e o quão importante é para 
as crianças este retorno. Disse que é a 
favor da volta as aulas no Município de 
Petrópolis. Mencionou que a maioria dos 
profissionais de educação já estão vaci-
nados. Relatou uma situação que ocorreu 
no Vale do Cuiabá a respeito de um 
cachorro que foi resgatado e cuidado. 
Disse que o cachorro foi pego por um ge-
rente da fazenda Boa Esperança, e que o 
mesmo deu todos os cuidados para este 
cachorro. Falou que o cachorro acabou 
mordendo a filha do caseiro e mesmo as-
sim deixaram o cachorro solto ao invés de 
por em área isolada ate que se adap-
tasse. Relatou que o animal ameaçou a 
morder outra pessoa e que o caseiro por 
vingança bateu no cachorro, fazendo com 
que quebrasse a pata do animal. Disse 
que quando o gerente chegou a Fazenda, 
encontrou o animal jogado numa baia de 
cavalo e o levou a clínica veterinária. Fa-

lou que tiveram pessoas que o contac-
taram para falar desta covardia e imedia-
tamente foi até a 106º DP, onde foi aberto 
um registro de ocorrência e que este ci-
dadão estará respondendo um processo 
judicial. Enfatizou que maus tratos aos 
animais é crime e com a pena de dois a 
cinco anos de cadeia. Agradeceu ao dele-
gado Ney Carvalho e toda sua equipe que 
prontamente o atendeu muito bem. Citou 
o veículo de comunicação jornal Giro Ser-
ra que tem feito um bom jornalismo e 
mostrando os acontecimentos da Cidade. 
Parabenizou o Alan e toda a sua equipe 
do jornal, pelo jornalismo informativo que 
estão fazendo. Agradeceu e despediu-se.  
2) MARCELO LESSA, LIDER DO SOLI-
DARIEDADE – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando a Presidência, os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou o Governo 
Federal por ter atendido ao pedido do 
Prefeito Rubens Bomtempo em colocar a 
cidade em estado emergencial. Para-
benizou o Prefeito Rubens Bomtempo, o 
Coronel Gil Kempers e todos os demais 
que acompanharam e conseguiram as 
verbas para fazer as obras emergências 
da Cidade. Falou sobre uma árvore de 
grande porte que caiu no final do bairro 
Vila Epitácio. Disse que a COMDEP foi 
ate o local e não pôde mexer e nem fazer 
a remoção, pois precisa da máquina, tra-
tor e outros aparatos, mas que em breve 
será resolvido e agradeceu ao Presidente 
da COMDEP, Leonardo França e ao Dire-
tor Operacional, Rafael pela vistoria. Fa-
lou sobre as frotas de ônibus da Cidade. 
Disse que chegou o momento da 
CPTrans verificar se há irregularidades e 
que dê tempo para o empresário se acer-
tar, caso não se acerte que troque essas 
empresas. Parabenizou o novo Secretário 
do Meio Ambiente que tem feito um bom 
trabalho para a Cidade se desenvolver. 
Falou sobre a pequena Maria Alice que 
hoje já se encontra no Hospital em São 
Paulo, para fazer uso do medicamento, 
liberado pelo Governo Federal. Para-
benizou seu Coordenador de gabinete 
Márcio Demétrio que elaborou e mandou 
um e-mail para a Presidência da Repúbli-
ca, pedindo agilidade no medicamento da 
pequena Maria Alice. Falou que o povo 
sempre será sua prioridade. Agradeceu e 
despediu-se. 3) Dr. MAURO PERALTA, 
LIDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que a 

Câmara é do povo e que precisa de mel-
horias para assim trazer turistas e visi-
tantes para a Casa. Recebeu uma rec-
lamação do Museu do Colono que tem 
fechado às quatorze horas e trinta minu-
tos e enfatizou que por ser uma Cidade 
turística, um Museu não pode fechar 
cedo.  Disse que fará um Ofício para Sil-
via Guedon pra saber se falta funcionári-
os para poder fazer o Museu funcionar 
ate mais tarde. Comentou que a COM-
DEP foi ao Museu para fazer reparos, 
assim como desentupir bueiros e os 
serviços de capinas. Disse que todos pre-
cisam trabalhar em prol do povo. Citou 
alguns ônibus quebrados. Falou que a 
Cidade precisa de uma empresa que faça 
o serviço direito de transporte para o 
povo. Parabenizou o Prefeito pela no-
meação do Senhor João José no Hospi-
tal Alcides Carneiro, uma vez que têm 
uma grande experiência na iniciativa 
privada. Disse que o mesmo tem toda 
uma esperteza a ser trazido para o 
serviço público para poder comprar mel-
hor, pagar menos pelos insumos de 
oxigênio e trazer melhorias pra Unidade. 
Afirmou ter certeza que isso acontecerá 
em pouco tempo em prol da população e 
daqueles que tanto necessitam de aten-
dimento. Agradeceu e despediu-se. 4) 
GIL MAGNO, DO DC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. . Agrade-
ceu o Coronel da Defesa Civil Gil Kem-
pers por ter atendido prontamente uma 
solicitação na Rua Cândida Neves Xavi-
er sobre um desmoronamento grave que 
aconteceu na residência do seu amigo 
Cláudio. Agradeceu o Prefeito pelo em-
penho em colocar esta situação como 
emergencial para chegar mais rápido a 
questão da liberação das obras de con-
tenção e para evitar que sejam interdita-
das as estradas. Fez um pedido ao 
Secretário de Obras Paulo Mustrangi que 
fizesse uma contenção para Estrada das 
Arcas que esta cada vez mais se abrindo 
e que se isso acontecer, a Estrada ficará 
sem acesso. Parabenizou o empresário 
Antoane Hang Correa, que foi Destaque 
Empresarial em dois mil e vinte um, por 
ter inaugurado o Supermercado Ar-
mazém do Grão no centro da Cidade no 
meio da pandemia e por ter adquirido o 
espaço físico abandonado da Dentsply. 
Agradeceu por tudo que o empresário 
tem feito e por estar gerando quase mil 
empregos na Cidade. Destacou também 

sua esposa Luciana Correa por ser em-
preendedora de grande visão. Falou que 
é desse nível de empreendedor que a 
Cidade precisa. Agradeceu e despe-
diu-se. 5) GILDA BEATRIZ DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mencionou que 
protocolou um projeto de Lei aprovado 
pela câmara sobre a obrigatoriedade do 
serviço de empacotamento pelos Super-
mercados de Petrópolis. Falou da Lei Mu-
nicipal já existente de dois mil e sete que 
obriga a contratação de empacotadores 
por estes estabelecimentos.  Disse que 
seu projeto tem como objetivo adequar e 
melhorar esta Lei Municipal que está em 
vigor. Propôs que o serviço de empacota-
mento deva ser fornecido por supermer-
cados e mercados que tiverem mais de 
vinte funcionários registrados, além dis-
so, que a multa seja aplicada por cada 
caixa sem empacotador. Disse que pela 
Lei em vigor, a multa de advertência é 
cerca de dois mil e cem reais. Falou que 
está multa é única e independente da 
quantidade de caixas sem o serviço de 
empacotador. Disse que outra alteração 
importante é para que não haja exigência 
de empacotador nos caixas rápidos e de 
auto-atendimento. Falou que a nova Lei 
não se aplicará as mercearias, mini mer-
cados e similares nos termos das ativi-
dades constante do alvará. Agradeceu o 
Presidente da COMDEP Leonardo 
França por atender as suas demandas. 
Agradeceu e despediu-se. 6) MARCELO 
CHITÃO, LÍDER DO PL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Agradeceu 
ao Presidente da COMDEP Leonardo 
França pela atenção dada aos pedidos 
feitos em especial a Praça da Matriz de 
Cascatinha e elogiou o belo trabalho que 
vem sendo feito. Falou que está tra-
balhando para a reativação do chafariz do 
lago. Agradeceu a equipe da COMDEP 
pela atenção dada na Praça do Sobrado 
em Cascatinha e que em breve estará 
pronto. Agradeceu ao seu amigo José 
Francisco que apesar de todos os prob-
lemas com a empresa de Iluminação 
Pública, tem sido atencioso no que lhe 
cabe. Destacou a Ponte que liga o Sobra-
do a Rua Oliveira Bulhões em Cascat-
inha, que tem recebido reclamações de 
moradores locais pela a falta de luz em 
dois postes. Falou sobre a empresa Enel 
que depois da Audiência Pública feita 

pelo Vereador Júnior Coruja, melhorou o 
diálogo e atenção aos clientes. Citou a 
Senhora Gleice que foi solicita em 
atender as demandas na Enel. Para-
benizou o Vereador Júnior Coruja por ter 
proposto esta Audiência. Citou a Rua G 
do Loteamento Samambaia, que tem tido 
problemas recorrentes com buracos no 
asfalto, disse que a obra esta atrasada e 
que já fez vários pedidos. Falou sobre um 
morador deste local que fica jogando pi-
adas nas redes sociais e criando confli-
tos contra sua pessoa. Agradeceu e des-
pediu-se. 7) JUNIOR CORUJA, DO PSD 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
foi até o terminal rodoviário do centro 
fiscalizar os ônibus da cidade. Falou que 
encontrou dois ônibus quebrados dentro 
do terminal e com vazamento de óleo 
que ficam espalhados pelo chão. Pediu a 
CPTrans para que fiscalize os ônibus 
que estão com pneus carecas. Afirmou 
que nunca tem ônibus da linha 600 e que 
se a empresa não tiver condições de 
atender a população, que saia e deixe 
outra empresa assumir. Falou para o 
Senhor Alexandre sair de dentro da com-
panhia e ir para as ruas fiscalizar os ôni-
bus, pois não vê a CPTrans fiscalizando 
os ônibus nas ruas. Afirmou que os 
horários dos ônibus esta uma bagunça e 
que a empresa tira os ônibus a hora que 
quer. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a fala dos Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
7168/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor e da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Reg-
istre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Junior Paixão, do 
Vereador Octavio Sampaio, do Vereador 
Ronaldo Ramos e do Vereador Yuri Mou-
ra. Registre-se que o Vereador Hingo 
Hammes assumiu a presidência. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 7030/2021 do Vereador Yuri 
Moura. O Projeto foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 7257/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Yuri Moura. Registre-se que o Ver-
eador Marcelo Lessa pediu vista de dois 
dias ao Projeto de Lei nº: 7551/2021 do 
Vereador Junior Paixão. O pedido foi 

aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Octavio Sampaio e do Vereador Yuri 
Moura.  Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 7763/2021 do 
Vereador Gil Magno. O Projeto foi aprova-
do com 10 votos. . Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
5752/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. A Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
7731/2021do Vereador Marcelo Lessa. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu,  do Vereador Octavio Sampaio, do 
Vereador Ronaldo Ramos e do Vereador 
Yuri Moura. Registre-se que o Vereador 
Domingos Protetor pediu Destaque a In-
dicação nº: 0266/2021 do Vereador Do-
mingos Protetor. A indicação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0044, 0045 e 0051/2022 
do Vereador Marcelo Lessa; 0059, 0107 e 
0112/2022 do Vereador Yuri Moura; 0118 
à 0120/2022 do Vereador Fred Procópio; 
0266/2022 do Vereador Domingos Pro-
tetor; 0322/2022 do Vereador Octavio 
Sampaio; 0370 e 0519/2022 do Vereador 
Hingo Hammes; 0537/2022 do Vereador 
Dr. Mauro Peralta; 0543/2022 do Ver-
eador Dudu; 5144, 5145 e 5147/2022 do 
Vereador Júnior Coruja; 6616, 6617 e 
6623/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
8872, 8873 e 8882/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão; 8866, 8704 e 8732/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e quatro minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em três de fe-
vereiro de dois mil e vinte e dois, às dez-
esseis horas. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 05/02/2022

Projeto de lei de Gilda Beatriz (PSD) e Eduardo do Blog (Republicanos) 
Rômulo Barroso 
especial para o Diário de Petrópolis 

A Câmara Municipal 
aprovou em primeira dis-
cussão, na última quinta-
-feira (03/02), um projeto 
de lei que pode facilitar 
as denúncias de irregula-
ridades de trânsito. Uma 
iniciativa dos vereadores 
Gilda Beatriz (PSD) e Edu-
ardo do Blog (Republica-
nos) prevê a criação de um 
canal de Whatsapp para 
que qualquer pessoa pos-
sa informar a Companhia 
Petropolitana de Trânsito 
e Transportes (CPTrans) 
quando flagrar infrações. 
O projeto, que recebeu 11 
votos na análise inicial, 
terá que passar por mais 
uma votação antes de ser 
encaminhada para sanção 
ou veto da prefeitura. 

A ideia é que esse ca-
nal permita que sejam 
apresentadas denúncias de 
forma mais rápida, inclu-
sive com envio de fotos e 
vídeos, o que vai permitir 
que a CPTrans atue com 
mais agilidade para coibir 
as infrações. 

"Todo mundo tem um 
celular na mão e você re-
gistra o que quiser. Se você 
passa em um lugar que tem 
uma infração, você pode 

fotografar e enviar isso 
através do Whatsapp, o 
que vai facilitar o trabalho 
da CPTrans. É um canal de 
comunicação que vai per-
mitir que nós mesmo se-
jamos fiscalizadores, aju-
dando a CPTrans, que não 
tem muito agentes. E tenho 
certeza que vai ter muita 
denúncia, a gente sabe que 
tem muita irregularidade", 
afirmou a vereadora Gilda 
Beatriz, durante a votação 
do projeto. 

Na justificativa do 
projeto, os vereadores in-
formam que cidade como 

Belo Horizonte (MG), So-
rocaba (SP), Porto Ale-
gre (RS), Cuiabá (MT) e 
Teresina (PI) adotaram o 
Whatsapp para o recebi-
mento de denúncias. 

Denúncia pelo 
Whatsapp não 

bastará para 
aplicação de multas 

O projeto de lei estabe-
lece que a denúncia não é 
suficiente para gerar mul-
tas, por exemplo. A partir 
da informação de uma ir-Carros estacionados de forma 

irregular atrapalham passagem 

Moradores relatam problemas 
com posicionamento de poste

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas relataram 
dificuldade para trafegar 
na Estrada Presidente 
Sodré, no bairro Siméria, 
devido ao estacionamen-
to irregular dos carros. 
Isso tem prejudicado o 
fluxo de trânsito no local.

Segundo relatos de 
motoristas, fica com-
plicado para trafegar 
mesmo que sejam dois 
carros. “Nós passamos 
apertado, porque mes-
mo que pare no canto 

atrapalha bastante e o 
mesmo se repete se en-
contrarmos caminhões. 
Na última quarta (02) eu 
vi um ônibus dando mar-
cha ré para outro conse-
guir passar. Isso é uma 
situação absurda e não 
tem ninguém para fisca-
lizar”, completou.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 02 
de Março para saber o 
que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores do bairro 
Dr. Thouzet, relataram 
problemas com um poste 
que foi instalado no meio 
da calçada atrapalhando 
a passagem das pessoas. 
O local fica próximo ao 
ponto final do ônibus.

Segundo informações 
de moradores, reclama-
ram sobre o posiciona-
mento de um dos postes. 
“Instalaram um poste no 
meio da calçada impedin-

do a passagem dos resi-
dentes, já solicitamos a 
retirada e estamos aguar-
dando até agora. Isso vem 
causando transtorno com 
as pessoas que precisam 
passar pela rua” contou.

A Enel Distribuição 
Rio informou que já tinha 
feito o mapeamento do 
poste citado e o mesmo 
será retirado da calçada 
no dia 11/02. O Diário re-
torna ao tema na edição 
do dia 03 de Março para 
saber o que foi resolvido.

regularidade, o agente da 
CPTrans deverá atuar no 
local para confirmar a in-
fração e adotar as medidas 
previstas pelo Código de 
Trânsito Brasileiro (CTB). 

Dessa forma, como diz 
o próprio texto do proje-
to de lei, essas denúncias 
"servirão como um mapa 
para monitoramento do 
serviço por parte do órgão 
responsável, que poderá 
intensificar as fiscalizações 
nos locais", além de "coi-
bir as condutas proibidas 
e a promover a conscien-
tização dos motoristas no 
trânsito". 

Os vereadores ainda 
incluíram no projeto de 
lei que esse canal deverá 
conter orientações à po-
pulação com a finalidade 
de garantir a segurança do 
denunciante, como "Evite 
filmar e/ou tirar fotos na 
presença do condutor do 
veículo ou confrontá-lo e 
"Não divulgue as imagens 
dos carros em situação ir-
regular, em outros meios 
digitais, identificando o in-
frator ou a placa do carro". 

A lei também estabele-
ce que o denunciante deve 
ter o anonimato garantido 
e que as informações envia-
das não serão recomparti-
lhadas de nenhuma forma.

A Prefeitura lança o ser-
viço de emissão digital do 
Registro de Ocorrência (RO) 
da Defesa Civil. Agora a pes-
soa que tiver tido o imóvel 
vistoriado pode obter o lau-
do técnico sem precisar se 
deslocar à sede da Secreta-
ria de Defesa Civil. De qual-
quer lugar pode ser feita a 
solicitação para a emissão 
de RO por meio do site do 
órgão httpswww.petropolis.
rj.gov.brdfc, no ícone RO 

Digital. A nova ferramenta 
agiliza a obtenção do docu-
mento disponibilizado pela 
secretaria.  A medida é uma 
das iniciativas do governo 
municipal para modernizar 
a administração pública, 
diminuindo processos que 
obriguem o deslocamento e 
aglomeração da população. 

 “Precisamos facilitar o 
acesso aos serviços públi-
cos. É necessário desburo-
cratizar o sistema, as pes-

soas precisam de agilidade 
e praticidade nos serviços, 
principalmente esse que 
muitas das vezes envolve a 
desinterdição de imóveis. 
O RO Digital ajuda a popu-
lação a acessar com mais 
facilidade os laudos e tomar 
as providências necessárias 
para garantir a segurança 
dos imóveis, muitos afeta-
dos pelas chuvas, que são 
intensas nesse período do 
ano”, destacou o prefeito 

Rubens Bomtempo.
Agora, com o RO Digital 

basta fazer um cadastro de 
usuário no site httpswww.
petropolis.rj.gov.brdfc, for-
necendo informações sobre 
os dados pessoais, além de 
anexar arquivos do com-
provante de residência e dos 
documentos de identidade e 
CPF. Feito o primeiro aces-
so, os usuários podem fazer 
a solicitação de obtenção do 
laudo digital


